BOLETÍN ELECTRÓNICO

BANCO NACIONAL DE DESARROLLO AGRÍCOLA

¡REACTIVAMOS BANADESA!

Meta Cumplida: 2,217 millones de lempiras desembolsados en créditos a pequeños productores al cierre de 2023



Café



Frijol



Maíz





seguimiento a la reactivación del banco del pueblo.

A demás con la colocación masiva de estos fondos se logró beneficiar a cerca de siete mil productores nacionales con préstamos, que a su vez permitieron generar 343,350 empleos temporales en este año, en las diferentes épocas de cosecha de todos los rubros beneficiados con estos créditos de igual forma para la producción ganadera.



Con la aprobación de los créditos agrícolas desembolsados por el Banco Nacional de Desarrollo Agrícola, BANADESA, se generaron 343,350 empleos temporales, mejorando la calidad de vida y ampliando las oportunidades en el sector agropecuario.

Fueron 70 Cadenas Agroalimentarias las apoyadas por BANADESA en el 2023, lo que significa el 107.3% del indicador de empleos generados que esta banca estatal tenía de meta. Por otra parte, las cadenas con mayor fueron las de ganadería, café, granos básicos, papa entre otras hortalizas y frutas. Generando también empleo es el eslabón de transporte de carga.





Alianzas estratégicas en favor de los productores: Mercado seguro y precios justos



En 2023 destaca la firma de importantes convenios y alianzas interinstitucionales como la firma con el Instituto Hondureño de Mercadeo Agrícola (IHMA) que ha permitido la recuperación de los medianos y pequeños productores agrícolas y cooperativas mediante la compra de la producción de granos básicos con un precio de garantía mejorando así la reserva estratégica y producción de Granos Básicos.

A través de esta alianza estratégica lo que se busca es el financiamiento oportuno y el capital de trabajo necesario para el mejoramiento de la producción, comercialización asegura en el mercado de los granos básicos que se cosechan en el país y para el estado la posibilidad de contar con el abastecimiento nacional.







El Banco Nacional de Desarrollo Agrícola, BANADESA alcanzó un logro excepcional al instalar con éxito un nuevo Centro de Datos (DATA CENTER) de última generación. Estas inversiones representan un hito histórico y de igual forma reflejan el compromiso del Banco para la mejora operativa mediante la innovación tecnológica y la prestación de servicios bancarios.

Con la adquisición y entrega de equipo tecnológico de última generación a todas las agencias del banco a nivel nacional, se cumplió con la meta que enfatiza el compromiso constante con la mejora de la infraestructura digital y la capacidad operativa de todas nuestras sucursales.

El Data Centers es el responsable del procesamiento, el almacenamiento y la transmisión de los datos, convirtiéndose en el elemento más importante de la infraestructura digital básica, permitiendo que la transformación moderna en el tema tecnológico de la institución cobre mayor impulso y ofrezca mejores servicios a los clientes del banco y pueda competir con la banca privada.



"Crédito para Ellas" Llega a las mujeresorganizadas con emprendimientos ag roalimentarios







A través de Cajeros Móviles de BANADESA Más de 5,000 familias recibieron las transferencias monetarias de los programas del Gobierno



"Durante 2023 el Banco Nacional de Desarrollo Agrícola, BANADESA, puso al servicio de alrededor de 5,000 ciudadanos de todo el país un nuevo sistema especializado, que asegura que cada persona que recibe una transferencia monetaria es efectivamente el sujeto que está en los listados de los bonos de Oro, La Esperanza, discapacidad, bono rosa, becas estudiantiles y seguridad alimentaria que se implementan en toda la nación.

Los cajeros móviles se trasladaron a diferentes comunidades y caseríos de los 298 municipios del país para hacer entrega de más de 2 mil millones de lempiras, llegando por aire, mar y tierra cumpliendo esta política del Gobierno Solidario de la presidenta Xiomara Castro que ha sido posible a través de la suscripción de importantes convenios interinstitucionales que tienen como finalidad apoyar a la población en la línea de pobreza y pobreza extrema.

El Gobierno de la Presidenta Xiomara Castro a través del Banco Nacional de Desarrollo Agrícola, BANADESA, puso a disposición los fondos necesarios para apoyar con créditos a mujeres organizadas este 2023.

El crédito para Ellas, les ofreció hasta 400 mil lempiras a una tasa de interés del 2.5 % anual. Antes de finalizar el año este beneficio llegó también a las mujeres garífunas y de pueblos originarios de las ciudades de Tela y La Ceiba.

Cabe mencionar que estos créditos están disponibles desde el año 2022, para actividades productivas y representa los fondos necesarios para el apoyo financiero de pequeños emprendimientos agropecuarios y agroalimentarios manejados por mujeres productoras.

¡BANADESA en cifras! Mejora sustancial de las finanzas del banco del pueblo

2023 marcó la mejora sustancial en los indicadores financieros del Banco y evidencia una recuperación financiera que llega a los límites de la sostenibilidad, destacando logros importantes como:

- Los resultados del período mejoraron al pasar de una pérdida de L170.2 millones al 31 de diciembre de 2021 a una pérdida L1.2 millones en noviembre de 2023.
- En cuanto a la recuperación de cartera crediticia se alcanzó un valor de L1,088. 3 millones de fondos propios, de los cuales L629.6 millones de fondos viejos y L458.7 millones son de recuperaciones del producto 60 y 61 pertenecientes a la cartera del año 2022 y 2023.
- La mora de la Cartera de Fondos Propios paso de 84.1% en diciembre de 2021 a 45.6% en noviembre de 2023. En cuanto a la mora de los nuevos recursos asignados mediante Decretos No. 030/2022 y No. 157/2022 la misma asciende a 13.89%.

¡Avanzamos con éxito en 2023 y vamos por más en 2024!

